

Cayenne, le 04 mai 2018

COMMUNIQUE DE PRESSE

DEMISSION COLLECTIVE DANS LE SERVICE DES URGENCES DU C.H.A.R ET DU SAMU 973

La démission collective des praticiens du service des urgences du centre hospitalier de Cayenne (C.H.A.R) et du SAMU 973 illustre effroyablement les maux de la santé en Guyane.

Dans ce contexte, le parti politique « Nouvelle Force de Guyane » apporte son soutien indéfectible aux revendications légitimes des praticiens du service des urgences du C.H.A.R et du SAMU 973, et plus largement aux professionnels de santé de Guyane.

Le dossier de la santé en Guyane est une problématique urgente et non incurable, il appartient aux pouvoirs publics, de doter le pays de structures nécessaires à la mise en œuvre de politiques réelles de santé publique, notamment, le centre territorial de promotion de la santé, institution fondamentale dans la déclinaison locale de la stratégie nationale de santé.

Nouvelle force de Guyane, demande avec vigueur à l'ensemble des forces vives, de plancher sur un véritable projet ambitieux de la santé pour la Guyane, et exhorte le gouvernement à se rendre au chevet de la santé des Guyanais.

**La Secrétaire Générale
Nouvelle Force de Guyane**

Marie-Laure PHINERA HORTH